

# *June Soomer se prononce à Santiago de Cuba pour l'interaction économique dans les Caraïbes*

---



Santiago de Cuba, 29 juin, (RHC).- June Soomer, secrétaire générale de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe, a encouragé les hommes d'affaires présents au 2e Forum d'entreprises Cuba Caraïbes à consolider l'interaction économique dans la région.

«L'objectif de ce Forum est la consolidation de l'intégration économique dans notre région. Cela s'avère plus opportun que jamais car en ce moment le monde semble marcher en sens contraire. Je crois avec ferveur que si nous ne profitons pas de cette occasion temporaire, nous, en tant qu'États en voie de développement, constitués par de petites îles, nous plongerons davantage dans l'inégalité et la pauvreté.»

De son côté, Antonio Carricarte, premier vice-ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a mis l'accent sur l'importance du bassin des Caraïbes pour notre pays.

«Les grandes Caraïbes sont un espace économique d'une grande importance pour Cuba. Le commerce avec cette région a

dépassé en 2017 les 3 milliards de dollars, ce qui représente une croissance de 17% par rapport à 2016.

Cuba a travaillé pour impulser les échanges moyennant la signature d'accords commerciaux avec presque tous les pays membres de l'Association des États de la Caraïbe. Je tiens à remarquer l'accord de coopération et de commerce passé avec la CARICOM et les accords bilatéraux avec la plupart des pays membres. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/165828-june-soomer-se-prononce-a-santiago-de-cuba-pour-linteraction-economique-dans-les-caraibes>



**Radio Habana Cuba**